

FAQ (Häufig gestellte Fragen)

An wen richtet sich das Fach EW?

Eine gängige Vorstellung besagt, das Fach Erziehungswissenschaften richte sich speziell an Mädchen. Dies ist ein Stereotyp – natürlich sind auch männliche Schüler herzlich willkommen; es gibt zahlreiche Themen, die auch für Jungen interessant sind!

Wie hoch sind die Ansprüche in EW?

Entgegen den Erwartungen einer Minderheit, wird in EW nicht „gelabert“, sondern auf wissenschaftliches Arbeiten vorbereitet. SuS erhalten Gelegenheit, sich mit zahlreichen Theorien auseinanderzusetzen und werden methodisch fit gemacht, so dass ein anschließendes Studium bewältigt werden kann (neben Erziehungswissenschaften zum Beispiel auch Soziologie oder Psychologie).

Kann ich EW auch als Leistungskurs wählen?

Der Pädagogikunterricht setzt in der Einführungsphase mit der Klasse 10 ein; hier werden Grundkurse angeboten. In der Qualifikationsphase (11./ 12. Jahrgangsstufe) kann man zwischen Grundkurs und Leistungskurs wählen – die Zahl der Kurse richtet sich jeweils nach der Nachfrage. Aufgrund unserer Kooperation nehmen auch SuS von der Märkischen Schule bei uns am Unterricht in Leistungskursen EW teil oder umgekehrt.

Wer unterrichtet das Fach EW?

An der Hellweg-Schule unterrichten zur Zeit vier Kolleginnen das Fach EW: Frau Ellichsen, Frau Klein, Frau Krause-Frischkorn und Frau Piltner.